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@南方日报：【广州外国领馆筹款
义卖收到5000假币】驻广州各国领馆8
日搞义卖帮助中国残疾儿童， 筹款33
万， 其间收到5000假钞令外国领事遗
憾。假币是善款集中到残联清点时发现
的，均为连号100元新钱，仅韩国总领馆
就收到8张。 羊城晚报记者@�SSer-潇
湘子说，她亲眼目睹了智利总领事失望
的表情。

@南都深度：【国家统计局前局长竟称外
国人不要脸】国家统计局原副局长、中央财经
大学统计学院院长@贺铿 谈驻广州各国领事
馆义卖帮助中国残疾儿童：1、外国人搞“义卖”
是想丢中国人的脸，中国不差那33万，想义卖
回你们国家卖去；2、33万不过是美领事一两月
的薪水，大张旗鼓不是慈善；3、你问我们？我们
每次字画义卖都超过330万！

@比利时王国驻广州总领事馆：第一，参加
此次由广东省外事办公室举办的活动， 产品都
是比利时企业赞助，企业一分钱都没收。第二，
价格全是生产价而不是市场价。第三，所有利润
（高于七千元）我馆都捐款了。有什么好丢脸的？
所有同事都抽出了时间星期六来加班一天也都
是为了慈善！真正丢脸的是5000元的假币！

9日17时，网友张醒生转发微博称愿意
“用真钱换回这些假币”。 记者随后联系了
张醒生，他表示，义卖募捐的善款是为了公
益事业。“统计出来的款项是33万元左右，
但是刨去假钞后，数字就与原来不符。我觉
得要先把账目给平了， 所以想转账给主办
方5000元，来置换这些假币。”张醒生还怀
疑， 犯罪团伙有可能还会利用年底的节庆
购物将假币投向市场。

与张醒生抱有同样想法的热心网友还
有很多。@Top-Cann�给记者发来私信，称
愿意把这笔善款补上， 并表示不希望任何
人知道自己身份。“我觉得直接联系看怎么
捐钱比较靠谱，愿意做这事的人应该很多，
还不一定轮得上我。” 据记者了解，5000元
对@Top-Cann�并不是小数， 是他一个月
的薪水。

@柚子Celia要当学
霸 说得好： 社会里总是
正能量负能量并存。我
相信大多数国人
还是善良的，希望
正能量能战胜负
能量。

谁丢 脸？
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外阴白斑又称外阴白色病变或外阴营养不良等。 此病虽不传染，但遗
传率极高，甚至发生癌变，患者应及早治疗。

中医认为，本病由于肝热下沉而阴痒,水湿下注而阴肿，病人而阴血耗
竭，肌肤失养，出现外阴瘙痒、变白、干燥、增生、皲裂、萎缩等症状。 北京中
华国际疑难病研究院专家们秉着精益求精、不断创新的精神，坚持把中医
辩证施治和现代医学相结合，采用现代高科技工艺加工，成功推出第三代

“强力[阴白灵]”等纯中药内服外用系列药品。 凡经确诊为外阴白斑病的患
者，不论年龄、种类、病情轻重、时间长短，只要积极接受治疗短时间内均可
治愈！彻底改变了外阴白斑无法根治的历史。疗效就是硬道理！“强力[阴白
灵]”让众多外阴白斑患者解除了病痛的折磨，远离“癌变”的困扰。一般患者
用药 10-15天见效，2-4 疗程彻底恢复正常。让每位患者不花冤枉钱！无效
退款，效果过硬才敢承诺！ [全国货到付款]� �
咨询热线：010-�
北京中华国际疑难病研究院
北京市大兴区黄良路 56 号

外阴白斑
中药除根 一步到位

此报长
期有效

57354850�81997968

@舒圣祥（国际在线）：【外国人在中国义卖
丢了谁的脸？】 只要慈善事业所需善款仍旧多多
益善， 只要慈善事业仍需更多人更多机构参与，
这就是臆想出来的纯粹伪问题，爱心并不因善款
金额或者组织者身份而区分。曾经，我们的确因
为“要脸”而在危机时刻拒绝可疑的救援；一个真
正自信的民族，不会动辄将外国人在我们这里遭
遇的坏事视为丢脸，更不会动辄将外国人在我们
这里做下的好事视为羞辱。

@荆楚网：【不讲理的微博才丢脸】 制造和
使用假币的恶劣行为，世界各地都有吧，人民币
有假币，美元也有假币，这是众所周知的事。把假
币用来戕害慈善义卖，是更无耻、更丑陋的恶行，
应当受到强烈的道德谴责和严厉的法律惩戒。然
而原副局长贺铿没有对此愤慨，却对外国驻穗领
馆搞义卖筹款帮助中国残疾儿童的善举大加鞭
挞，甚至辱骂为“真不要脸的”。贺铿对不要脸的
丢人行为不以为然，反侮义卖者，真的能为自己
挣回脸面吗？真的以为这是“爱国”吗？

@占豪：说这话太小家子气了，如真是国人以
假币参与慈善拍卖，的确可耻！媒体批评监督是应
该的！

@扭腰村民:�谁丢脸？外国人当白求恩帮助中
国儿童是善举，凭什么指责？倒是那些用假币做慈
善的中国人丢脸！ 何止丢脸，是犯罪。

@newcarboy：用假币的人该谴责！外国人可
以在中国搞义卖慈善活动，这没丢中国人的面，慈
善无分国界。中国还需要很多很多个33万，欢迎更
多的外国人参与到这个帮助中国人的慈善义举中
来！只是请别再用假币来捐了，谢谢各路善长人翁
的慷慨解囊。

@王林-思索：也许使用假币的人是想让老外
自己掏腰包来慈善， 而不是在中国用义卖的形式
让中国人自己掏腰包。但是方法不当！谴责！

@布衣行走：在应对一些事件的过程中，总能
发现一些国人的嘴脸。这时候，事件本身已经不重
要了，重要的是这些人的灵魂展现在大家面前。

■本版综合新浪、腾讯微博

前官员：外国人不要脸！

比利时领事馆：真正丢脸的是假币！

网友：我愿捐一个月薪水换掉假币 七嘴八舌
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网友微博截图@贺铿 对此事的看法。
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